



- 
- 67 **Editorial**  
**Lehren vom Toten Meer**  
*Leaving the Dead Sea Behind*  
*E. R. Petzold*
- 
- 68 **Originalarbeiten**  
**Balintgruppenarbeit für multiprofessionelle Teams**  
*Working with an Interdisciplinary Professional Team*  
*R. Klußmann*
- 74 **Wege und Umwege des SELBST-Werdens**  
*Ways and Byways of Becoming Self*  
*T. Leydenbach*
- 79 **Ärztliche Kunst – kann man das lernen?**  
*Art of Medicine – Can it be Learned?*  
*B. Maoz*
- 
- 83 **Variante der Balintgruppenarbeit**  
**Über den gezielten Einsatz der „Droge Anwalt“ – Gemeinsamer Erfahrungsbericht einer Supervisionsgruppe / Balintgruppe für Familienrechtsanwälte von Dankwart Mattke, (Gruppenleiter), Susan Schäder (Assistenz und Organisation), Pinar Akyürek und Claudia Spindler (Gruppenteilnehmer)**  
*On the Targeted Use of the „Drug Lawyer“ – A Shared Report of an Supervision Group / Balint Group for Family Law Attorneys by Dankwart Mattke (Group Leader), Susan Schäder (Assistance and Organization), Pinar Akyürek and Claudia Spindler (Group Participant)*  
*D. Mattke, S. Schäder, P. Akyürek, C. Spindler*
- 
- 87 **Aus der Praxis**  
**Kontinuierliche Balintarbeit und Psychotherapiebedarf: Kritische Reflexionen vor Ort**  
*Continuous Balint Work and Therapeutic Need: Critical Reflections on Site*  
*W. Zimmermann*
- 
- 92 **Leserbriefe**  
**Leserbrief zu A. Doering-Manteuffel, E.R. Petzold: Strukturwandel und die Erosion gesellschaftlichen Zusammenhalts.**  
*Balint 2009; 10: 6–10*  
*Response to A. Doering-Manteuffel and E.R. Petzold: Structural Change and the Erosion of Social Cohesion. Balint 2009; 10: 6–10*  
*R. Gunkel*
- 94 **Antwort auf Leserbrief von R. Gunkel zu „Strukturwandel und die Erosion gesellschaftlichen Zusammenhalts Teil 1“**  
*Balint 2009; 10: 6–10*  
*Response to R. Gunkel: Structural Change and the Erosion of Social Cohesion. Balint 2009; 10: 6–10*  
*A. Doering-Manteuffel*
- 
- 96 **Berufpolitisches**
- 98 **Buchbesprechungen**
- 99 **Kongresse / Veranstaltungen**